



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, atas karunia dan hidayahNya maka penyusunan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Gubernur Jawa Tengah Akhir Tahun Anggaran 2019 telah kami selesaikan, sebagaimana amanah Undang Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah dan berpedoman pada Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019 tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah, namun sampai dengan saat ini peraturan menteri sebagai tindak lanjut penyusunan dan penyampaian LKPJ belum diterbitkan.

Catatan serta Rekomendasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Jawa Tengah atas Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Gubernur Jawa Tengah Tahun Anggaran 2018 sebagaimana tertuang dalam Keputusan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Tengah Nomor : 12 Tahun 2019 telah menjadi perhatian dan telah kami tindaklanjuti dalam implementasi program kegiatan, termasuk dalam penyusunan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Gubernur Jawa Tengah Tahun Anggaran 2019, yaitu berupa konsistensi penyusunan LKPJ Gubernur, baik dari aspek substansi maupun penamaan Sub Bab, Indikator yang tertulis di RKPD wajib dijadikan indikator dalam LKPJ Gubernur.

Selanjutnya dalam menganalisa tingkat ketercapaian kinerja pembangunan di semua level indikator kinerja, mengacu Peraturan Menteri

Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah; dimana dikategorikan pada tingkat ketercapaian sangat tinggi ($\geq 91\%$), tinggi (76%-90,99%), sedang (66%-75,99%), rendah (51%-65,99%) dan sangat rendah ($\leq 50,99\%$). Adapun ketercapaian indikator Provinsi Jawa Tengah Tahun Anggaran 2019 dengan ketercapaian sangat tinggi dan tinggi yaitu: Indikator visi dan misi tercapai 95%, prioritas pembangunan daerah 95,39%, indikator kinerja utama 97,40% dan indikator kinerja program 96,36%.

Selama Tahun 2019 Pemerintah Provinsi Jawa Tengah telah memperoleh 261 penghargaan baik tingkat nasional maupun internasional, namun demikian masih terdapat kendala dan tantangan dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah/pelaksanaan pembangunan, hal ini mendorong kami untuk terus mencari terobosan inovasi demi pelayanan yang lebih baik. Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Gubernur Jawa Tengah Tahun Anggaran 2019 diharapkan dapat menjadi bahan informasi dan evaluasi yang komprehensif bagi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Jawa Tengah untuk peningkatan kinerja Pemerintah Provinsi Jawa Tengah pada tahun mendatang guna efektivitas, efisiensi, serta akuntabilitas dalam penyelenggaraan Pemerintahan Daerah.

Kami mengucapkan terimakasih kepada Pimpinan dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Jawa Tengah atas kerjasama yang baik selama ini guna kelancaran pelaksanaan tugas pemerintahan di Provinsi Jawa

Tengah dan kami juga menyampaikan terimakasih kepada jajaran Pemerintahan Provinsi Jawa Tengah serta seluruh masyarakat Jawa Tengah yang telah mendukung pelaksanaan tugas Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.

Semoga dalam melaksanakan tugas pemerintahan daerah senantiasa mendapatkan ridhlo dari Allah SWT, Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr Wb.

GUBERNUR JAWA TENGAH

H. GANJAR PRANOWO, SH, MIP